



# 平戸の新星 第29回

## 夏休みふるさと平戸を踏みしめて 走った距離は400キロに

早朝、授業前の中部中学校グラウンドでランニングに励む生徒たちの中、ひととき速く長距離を駆け抜けるのは、2年生の川口晴心さん。

父が走る姿に憧れランニングを始めて以来、休みの日も紐差のまちを走っています。卓球部に所属し、「平戸市中学校新人大会卓球競技」では団体の部・個人の部両方で

優勝するなど華々しく活躍するかわら、毎日の走り込みを欠かさず、今年の夏休みには、なんと400キロメートルを走破しました。

昨年11月の「第12回イングリッシュ・スピーチコンテスト」では、夏休みに走り抜けた飯良・根獅子・人津久の浜の歴史と自然の美しさ、地域の皆さんの温かさを英語に込めて発表し、優秀賞に輝きました。

また、昨年12月の生徒会長選挙に立候補し当選。1月からは新生徒会長としてさらに活躍の場を広げます。

美しい景色を見たり、地域の人のつながりを感じながら走ることが好きな晴心さんは、「まるでゲームのキャラクターのように、走り終わるたびにレベルアップしているようで嬉しいです」と語ります。

ランニングに卓球、英語、生徒会活動と、ストイックに取り組む晴心さんの今後の活躍が楽しみです。



中部中学校  
2年 かわぐち はると  
川口 晴心 さん  
(草積町)

まじめで責任感が強いと言われる晴心さん。トレーニングのほか、アニメや漫画も大好きです。

### 「夢に向かって一歩一歩進んでほしい」

何ごとにも積極的に努力を惜しまないところが長所だと思います。ランニングのように、薬剤師という夢に向かって一歩一歩進み、ふるさと平戸に貢献できる人になってほしいです。

かわぐち ひろふみ  
父 川口 景史 さん

## 日ごろの感謝の気持ちを込めて



勤労感謝の日に伴い、愛の園保育所(写真上)の園児たちが市長室を訪れ、黒田市長に「いつも平戸のためにお仕事してくださりありがとうございます。お体に気をつけて頑張ってください」と感謝を伝え、市長の似顔絵入りのカレンダーなどを贈りました。黒田市長は「皆さんからの温かいメッセージでこれからもお仕事を頑張れます」と話しました。また、中部出張所には東和愛児園、南部公民館には小鳩こども園(写真下)、田平支所には、平戸口社会館・若葉保育園・花園認定こども園(写真中右)・やよい幼稚園(写真中左)の園児たちが訪れ職員に感謝を伝え、メッセージ入りの手作りボードを渡しました。

P 2	目次・日ごろの感謝の気持ちを込めて・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	平戸の新星
P 4~7	年頭のあいさつ
P 8~9	特集 考えよう「住まいの未来」
P 10~11	鄭成功生誕400周年記念事業
P 12~13	市・県民税、所得税の申告はお早めに
P 14	地域を元気に!~中野カンパニー始動~
P 15	カステライエローイマーシブ・アーティストレジデンス・地域おこし協力隊活動報告
P 16	そうだ図書館へ行こう
P 17	まち協トピックス・平戸学講座
P 18	健康長寿のひけつ
P 19	生活環境班コラム・国際交流員の日記
P 20~21	子育て・健康応援コーナー
P 22~26	見逃せない情報がココに(お知らせ)
P 27	暮らしに役立つ情報がここにも(お知らせ)
P 28~29	まちのできごと
P 30	うぶ声&おくやみ・TownTopic
P 31	ハッピーバースデー
P 32	カレンダー

人口の動き		( )は、前月との比較 令和6年12月1日現在	
■総人口	27,944人(-44人)	■平戸地区	15,961人(-32人)
■男性	13,321人(-24人)	北部地区	9,530人(-21人)
■女性	14,623人(-20人)	中部地区	3,065人(-7人)
■世帯数	13,593戸(-4戸)	南部地区	3,366人(-4人)
■市民課戸籍住民班	☎22-9123	■生月地区	4,512人(-5人)
		■田平地区	6,593人(-3人)
		■大島地区	878人(-4人)

交通事故件数		火災救急件数	
令和6年11月末現在		令和6年11月末現在	
■件数	29件(25件)	■火災	19件(30件)
■死者	1人(1人)	■救急	1,642件(1,652件)
■負傷者	31人(39人)		
※( )内は昨年同期		※( )内は昨年同期	
■総務課危機管理班	☎22-9101	■消防本部予防課	☎22-3167